

## FERRE Léo



Est né le 24 Août 1916 à Monaco. Alors qu'il fait son droit et Sciences Politiques, il apprend à jouer du piano et compose des chansons. Il vient à Paris où Edith Piaf chante une de ses compositions « Les Amants de Paris ». Il se produit dans plusieurs cabarets de St-Germain-des-Près tels le « Quod Libet », « Les Assassins ».

Puis pendant 3 ans, il abandonne la chanson pour composer un Opéra, un Oratorio, une symphonie. Le prince de Monaco fait jouer ses œuvres à l'Opéra de Monte-Carlo.

Mais trois chansons le font sortir de l'ombre. Ce sont « Paris-Canaille », « L'homme » avec laquelle Catherine Dreyfus obtient le Grand Prix du Disque en 1954 et « Le piano du

Cros la même année.

Depuis on a pu voir Léo Ferré deux fois à l'Olympia.

Suite pages suivantes.



Académie Charles  
Cros.

Music Hall  
1957?